

Publicació interna editada
per la Delegació del País
Valencià del Col·legi Oficial
de Psicòlegs

C/ Comte d'Olocau, 1
Tel. 332 25 95
46003 València

CAP DE REDACCIÓ
Roger Navarro i
Domenichelli

CONSELL DE REDACCIÓ
Daniel Benítez i Fos
Francisco Conesa Beltrán
Joan Huerta i Pérez
Oto Luque i Agües
Manuel Peretó i Soriano

COL.LABORADORS
M.ª Angeles Torres i Alfosea

FOTOGRAFIA
Carme Serrador i Almudéver

DISSENY I MAQUETACIÓ
Victor Pompeo Devicienti

**SECRETÀRIA
DE REDACCIÓ**
Lidia Tena i Espada

IMPRIMEIX
Berta Print, S. A.
Cambrils, 8. València
D. L.: 841-1983

**JUNTA RECTORA DE LA
DELEGACIÓ DEL PAÍS
VALENCIÀ DEL COL·LEGI
DE PSICÒLEGS**

JOAN HUERTA
President
CONCEPCIÓ ALDOMAR
Vice-presidenta
M.ª CARME GINER
Secretària
IMMACULADA ROS
Tresorera

Vocals
EMPAR CARPI
EMPAR FERRER
CARLES E. GARCIA
JULIAN GARCIA
MAURICIA GONZÁLEZ
VICENT LLOPIS
ROGER NAVARRO

Informació Psicològica no
es fa responsable de les
opinions expressades als
articles publicats. L'opinió
dels editors només queda
expressada a l'editorial

Señas de identidad: Una casa ilustre

A los seis años de existencia, la memoria guardaba, sin encuadre cronológico, cómo fueron los principios, la génesis, del Colegio de Psicólogos; para acercarnos la noche del 4 de abril, cuando se inauguraba la Casa de los Psicólogos, en esa vieja calle donde nada resulta sórdido.

Fue una evocación, sin nostalgia y sin vejez, del pasado, a través de recuerdos y emociones relacionados con momentos de la vida de quienes los protagonizaron. Salvo para el reloj, todos los días, con certeza, no son iguales.

Como en el viaje a Itaca, el camino ha sido largo, lleno de aventuras y lleno de experiencias; llegando a un puerto antes nunca visto.

La Casa de los Psicólogos es, desde entonces, un símbolo más en una vida social organizada, que viene a cumplir las dos funciones esenciales de comunicación y de participación.

Un colectivo es una entidad abstracta, necesitada de símbolos que hagan recordar a sus miembros el sentimiento de pertenencia y que, a la vez, les distinga de otros o afirme su existencia. Concienciación que nos debe llevar también a una relación solidaria.

Así como el mundo social humano no existiría como tal si no fuese un mundo de comunicaciones, podemos desear que la intersubjetividad, en forma de coparticipación en la tarea común, sea una de nuestras características primordiales.

La casa habla de las gentes que la hicieron construir y la usan. Los psicólogos, como la tierra, vamos configurando nuestra propia identidad.

Ahora, después de la travesía, brindemos para poder seguir plasmando nuestras fantasías. Pero no olvides, si el progreso es un edificio, que no te hechice el progreso. Es preferible que sigamos anhelando juntos un mar que nos deleite.



INFORMACIÓ PSICOLÒGICA